

Gelar Laga Persahabatan, PSKB Kota Bukittinggi Kalahkan Kopi Mos FC 4 – 0

Linda Sari - BUKITTINGGI.XPRESS.CO.ID

Sep 3, 2022 - 19:06



PSKB Kota Bukittinggi gelar Laga Persahabatan di stadion Ateh Ngarai

Bukittinggi-- PSKB kota Bukittinggi menggelar laga persahabatan sekaligus ajang uji coba melawan tim Kopi Mos fc yang berlangsung di stadion Ateh ngarai kota Bukittinggi pada Sabtu (03/09).

Pada laga ini Gusnedi "Daeng" Adang mencoba menurunkan skuat pemain inti di babak pertama, yang masih dominan pemain lama, Mico, Yerlan, Farhan, Nando, Vendra, Kori, Sapri, Ferdian, Fauzi, Ipank, dan Adam dengan hasil PSKB unggul 2 – 0, kedua gol tersebut di cetak oleh Ipank.

Kemudian pada babak kedua, Daeng melakukan perombakan dan rotasi pemain, dengan memasukkan pemain pelapis, Farhan, Ulfi, Putra, Bondek, Putra M, Dio, Naufal, Fadil, Rifai, Qadri, dan Aidil, hasilnya 2 – 0 lagi untuk ke unggulan PSKB, melalui gol Rifai dan Fadil (pinalti-red) dengan hasil akhir PSKB kota Bukittinggi unggul 4 – 0 atas Kopi Mos fc.

Saat yang bersamaan awak media meminta tanggapan dari tim pembina PSKB Doni Fitra.

"Walau PSKB unggul, namun Daeng masih dalam tahap menentukan skuat serta mematangkan kerangka tim pemain yang lebih pas," ujar Doni Fitra.

Lanjut dikatakannya, setelah bermain 2 x 40 menit tadi dan di cermati, nampaknya Daeng masih akan mencoret beberapa pemain yang telah ikut seleksi.

"Dan Insya Allah akan di ganti dengan beberapa pemain yang lebih bisa menyeimbangi lapis 1, supaya tidak besar ketimpangan yang terjadi antara pemain inti dan pemain lapis 2 nya," harap Doni.

Kemungkinan ada beberapa orang pemain berpengalaman yg akan datang untuk bergabung dengan skuat PSKB agar kerangka tim semakin solid, dan pada saat bergulirnya kompetisi Liga 3 nanti, kita sudah betul betul siap bertarung.

"Untuk mematangkan tim, pada tanggal 09 – 09 – 2022 nanti kita akan menggelar uji coba lagi melawan tim Pekanbaru Warrior dari Riau, di stadion Ateh ngarai, serta diharapkan kehadiran para penggemar Sepakbolapenggemar Sepakbola di kota Bukittinggi untuk datang beramai ramai menyaksikan sekaligus memberikan support untuk tim PSKB," pungkasnya.(Linda).